



TRANSFORMANDO  
**GUERRERO**  
GOBIERNO DEL ESTADO  
2021 - 2027

SECRETARÍA DE  
**SALUD**  
DEL ESTADO DE  
GUERRERO

## COMUNICADO

Ante el incremento de casos por COVID-19 en diferentes estados del país y en el mundo, la Secretaría de Salud Guerrero llama a toda la población a aplicar las medidas preventivas publicadas en el Periódico Oficial del Estado el 14 de octubre del 2022, resaltando las de mayor relevancia como el uso del cubrebocas, ventilar los espacios cerrados, conservar la sana distancia, el lavado constante de manos con agua y jabón o uso del gel antibacterial, resguardo domiciliario en caso de presentar síntomas respiratorios, y atención médica oportuna.

El incremento de casos puede generar un aumento en el número de hospitalizaciones, sobre todo a personas con comorbilidades como diabetes, hipertensión, obesidad, personas inmunocomprometidas, no vacunadas, embarazadas, y adultos mayores.

Ante esta situación, la Secretaría de Salud realiza las siguientes actividades: Oferta de la vacuna contra COVID-19, vigilancia estricta del comportamiento de este padecimiento, se continúa con la toma de muestras en los 81 municipios del estado en las sedes jurisdiccionales y en los Hospitales Generales, aunado a esto, cuenta con una reserva estratégica de equipo de protección personal y de insumos hospitalarios para ser utilizados en caso necesario.

La capacitación del personal de salud es constante y permanente, de igual forma se encuentra disponible las 24 horas la línea telefónica 800 772 5834 COVITEL.

Es importante señalar que los municipios más afectados por el aumento de casos son: Acapulco, Chilpancingo, Zihuatanejo, Iguala y Taxco, por lo que se refuerzan las medidas preventivas en todo el estado con mayor énfasis en los municipios antes mencionados.

La Secretaría de Salud llama a hacer conciencia que el COVID-19 como la influenza, en su momento, llegó para quedarse y a aprender a vivir con estas enfermedades.

Ante la situación actual de la pandemia, la dependencia mantiene la emisión de información oportuna a la población.

La salud de las personas y de sus seres queridos está en manos de todos, y por ello se invita a aplicar las medidas preventivas ya referidas y plenamente conocidas.

Sigamos cuidándonos con responsabilidad para evitar enfermarnos, para seguir sanos y así pasar momentos alegres e inolvidables con nuestros familiares y amigos en estas fechas decembrinas.

